

ABSTRAK

Juwita Sari, **Pengaruh Penguasaan Prinsip Dan Unsur Seni Rupa Terhadap Hasil Belajar Menggambar Flora Pada Karya Siswa Kelas VII SMP Swasta AL-ULUM Medan Tahun Pelajaran 2018/2019.** Program Studi Pendidikan Seni Rupa, Jurusan Seni Rupa, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Medan, Januari 2020.

Penelitian ini dilakukan pada siswa kelas VII SMP Swasta AL-ULUM Medan, dimana kondisi saat penulis melakukan observasi guru yang mengajar pada kelas VII bukan dibidang seni rupa, maka materi yang disampaikan pun tidak secara mendalam yaitu termasuk dalam penerapan prinsip dan unsur seni rupa pada saat menggambar. Juga kurangnya guru mendemonstrasikan langsung didepan siswa bagaimana langkah-langkah atau cara menggambar yang baik dan benar. Penelitian ini dilakukan bertujuan untuk membuktikan pengaruh penguasaan prinsip dan unsur seni rupa terhadap hasil belajar menggambar flora pada karya siswa kelas VII SMP Swasta Al Ulum Medan Tahun Pelajaran 2018/2019. Penelitian ini menggunakan metode eksperimen semu dengan sampel 34 karya pretest dan 34 karya posttest. Instrument penelitian ini menggunakan tes menggambar flora berbentuk pohon. Dan terlihat pada karya pretest bahwa sebagian besar siswa masih banyak yang belum mampu menerapkan prinsip dan unsur seni, dimulai dari garis yang masih mengeja, bentuk yang tidak sesuai dengan objek, gelap terang yang belum tampak, juga komposisi yang masih belum baik. Teknik analisis data dilakukan dengan uji persyaratan analisis yaitu uji normalitas data, uji homogenitas varians, setelah itu dilakukan uji hipotesis. Berdasarkan hasil penelitian diperoleh nilai rata-rata pretest kelompok eksperimen dan kelompok kontrol sebesar 66,2 dan 65,6 dan rata-rata nilai posttest kelompok eksperimen dan kelompok kontrol sebesar 76,9 dan 70,7. Hasil uji perbedaan rata-rata menunjukkan bahwa rata-rata nilai posttest kelompok eksperimen lebih baik dibandingkan nilai posttest kelompok control. Berdasarkan hasil uji hipotesis dengan signifikan $\alpha = 0,05$ dan dk 32 didapat $t_{tabel} = 2,0369$. Jadi hasil hipotesis diperoleh hasil $t_{hitung} = 3,0566 > t_{tabel} = 2,0369$. Jadi H_a diterima sekaligus ditolak H_o sehingga dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh yang signifikan dari penguasaan prinsip dan unsur seni rupa terhadap hasil belajar menggambar flora pada karya siswa kelas VII SMP Swasta AL Ulum Medan Tahun Pelajaran 2018/2019. Implikasi dari penelitian ini menunjukkan bahwa penerapan prinsip dan unsur seni rupa dalam pelajaran seni rupa khususnya materi menggambar flora berpengaruh positif terhadap hasil karya siswa, sehingga siswa mampu menghasilkan karya seni yang ideal dan lebih baik dibandingkan dengan sebelumnya.

Kata Kunci : Penguasaan Prinsip dan Unsur Seni Rupa dan Hasil Belajar